



Hans-Jürgen Daffner übergibt "seine Geburtstagsgeschenke" an Ulrike Herkner von Bärenherz

15.08.2019 13:52 CEST

Hans-Jürgen Daffner feiert Geburtstag mit Spendenaufruf

Hans-Jürgen Daffner, der Geschäftsführer des ACL Daffner, feierte jüngst einen runden Geburtstag. Er stellte fest, dass er eigentlich schon alles hat, was er als erwachsener Mann braucht, und entschied sich, seine Gäste um Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz zu bitten. Auf diese Weise sind beeindruckende 4.000 Euro zusammengekommen, die Herr Daffner ganz stolz dem Kinderhospiz Bärenherz spendete. Wir gratulieren Herrn Daffner noch einmal nachträglich zum Geburtstag und danken ihm und allen Gästen für die Spenden!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325